
今後のプログラム
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2015 -2016 年度福島南ロータリークラブ 会報

本日のプログラム

①開会点鐘
②国家斉唱　君が代
③ロータリーソング　「奉仕の理想」
④ロータリアンの行動規範の朗読
⑤来訪者紹介と会長挨拶
⑥御食事をどうぞ
　スマイルボックスの報告
　幹事報告
⑦誕生日のお祝い
⑧ロータリーの友　読みどころ
⑨会員スピーチ
⑩各委員会報告
⑪閉会点鐘13:30

本日のロータリーソング

9  2月 日  水曜日平成 27年

「世界へのプレゼントになろう」
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私の ひとこと

■役員

会長
会長エレクト
副会長・45 周年実行委員長
副会長
直前会長
幹事
45 周年実行副委員長
会計
会場監督

副幹事・45 周年実行副委員長
会員増強委員会委員長
親睦活動委員会委員長
クラブ広報・雑誌委員会委員長
クラブ会報委員会委員長
職業奉仕委員会委員長
社会奉仕委員会委員長
国際奉仕委員会委員長
青少年奉仕委員会委員長
ロータリー財団委員会委員長

菅原　節子
佐久間　功
野地　利雄
吉田　和義
髙橋　勇雄
松﨑　弘昭
黒羽　好夫
熊田　　治
高橋　和之

廣澤　俊樹
大野　順道
林　　克重
佐藤　朋也
一條　浩孝
伊藤　弘子
横山りつ子
宍戸　清和
伊藤　紘一
鈴木　光一

■クラブ会報委員会

委員長
副委員長
委員
委員
委員
委員
委員

一條　浩孝
菅野　良二
吾妻　　学
丹治　洋子
三瓶　弘樹
伏見　勝彦
海老根　潤

■理事

福島南ロータリークラブ
〒960-8151 福島市太平寺字過吹 6-2 ザ・メイファイブ 1F 2 号室 TEL  024-546-3793     FAX  024-545-7878

サンパレス福島　〒960-8101  福島市上町 4-30 TEL  024-523-3811（代）　FAX  024-523-0375

http://www.inaka.ne.jp/f-southrotary/index.html

事務局

HPアドレス

例会場

RI   2530 地区   県北第 1分区

e-mail f-southrotary2530@inaka.ne.jp

RI   2530 地区   県北第 1分区

「原点回帰」
菅原  節子

■RI 2530 地区 ガバナー   酒井  善盛 

K.R. ラビンドラン 

「会員と家族の親睦から
　　奉仕の花を咲かせよう！」

■福島南ロータリー・クラブ会長

■RI 会長
テーマ

目　標

目　標

第      回

例会
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吾妻連邦の主峰、噴煙絶やさぬ一切径と吾妻小富士は、福島市を東に見下ろしてそびえ、磐梯朝日国立公園として岳中延々たるスカイラインは、雄大な眺望で有名です。
デザインは、福島市より望んだ吾妻小富士と一切経の噴煙、それに SOUTH を象徴して太陽を添えたものです。

≪福島南ロータリークラブ  バナーの由来≫

福島南ロータリークラブ
バナーの由来は本紙第４面に掲載。

地区情報・第一分区・
その他関連情報

（理事会により変更になる場合がございます）

豆
知
識

ロ
ー
タ
リ
ー
の

20
15
-20

16　
ROT
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誕生日のお祝い

今月は「基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間」です。

9 月   9 日（水） 第 10 回例会

9月 16 日（水）

福島成蹊高校奨学金授与
　本田哲朗校長先生挨拶、奨学生スピーチ
米山奨学金授与
　米山奨学生　　　　さんスピーチ
会員スピーチ　佐藤 朋也会員

第 11 回例会

金子 與宏

我等の生業

我等の生業　さまざまなれど　

集いて図る　心は一つ

求むるところは　平和親睦

力むるところは　向上奉仕

おおロータリアン　我等の集い

9月 23 日（水）

創立 45 周年記念ゴルフコンペ報告
ゲストスピーチ
　福島県酒造組合会長　新城  猪之吉 氏
福島成蹊高校 IAC 例会    午後 4時 45 分～

第 12 回例会9月 30 日（水）

法定休日（秋分の日）～例会お休みです～

第 4回理事会

 9 月 12 日（土）
米山記念奨学会カウンセラー研修会

 9 月 19 日（土）

お誕生日
おめでとうございます！

12:30

新入会員歓迎会 ( 夜間例会 )
会員スピーチ　安斎 紀之会員
地区大会記念ゴルフ大会報告
( 例会前 ) 全会員セミナー　午後 4時 30 分～

[ 職業奉仕の新方針 ]
　長い間、開催されなかったＲＩ職業奉仕委員会が 40 年ぶりに 1987 年に開催され、1987-88 年度ＲＩ理事会は「職業奉仕は会員個人と
クラブ双方の責任である」という「職業奉仕の新方針」を発表しました。ロータリー・クラブは職業をもたないのに、どうやって職業奉仕？
とロータリアンのなかに、大混乱を招く結果となりました。クラブの役割は、たびたび職業奉仕を実践してみせることによって、また、
クラブ自身の行動に職業奉仕を生かすことによって、模範となる実例を示すことによって、さらに、クラブ会員が自己の職業上の手腕を
発揮できるようなプロジェクトを開発することによって、目標を実践、奨励することである。とされています。

FUKUSHIMA  SOUTH

福島南

　若し、自分の家族の子供が遠くの病院で比較的長く入院治療
が必要になったら、出来るだけ長く付き添ってやりたいそして
出来れば医師の許可内で家族も一緒に過ごせるアットホームな
設備と雰囲気の場所 ( ホテルでなく ) で、その様な希望に応え
てくれる施設があればいいな、と願うのは誰も同じだと思いま
す。　私達福島南 RC のいわば地元である蓬莱町の「パンダハ
ウス」が遠隔地からの長期入院が必要な「子供とその家族の家
の施設」であることは御承知の方も多いと思います。　そこは、
オープン 18 年目で現在は 3 部屋と共同のリビングとキッチン
付の一戸建てで「福島県立医大病院近くの我が家」として年々
利用家族も増えて平成 26 年度の稼働率は 100％を越えて居り
今後の増加傾向に応える急増改築を決意し現在準備中と伺って
居ります。　しかも今迄の利用者は国内のみならず海外 ( スリ
ランカ・インド・ロシア・ベトナム・インドネシア ) の子供と
その家族も含まれて居り、県立医大病院の国際的信頼の高さを
物語って居ります。　施設の規模は小さいのですがその NPO 法
人の人達の思いは限り無く大きく心暖まるものがあります。　
　私も RC の奉仕の見地から「パンダハウス」が更に充実してゆく
様心から物心両面でエールを送りたいと思って居ります。　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　 　 　 　 　
　　　　　　　 　　　　　　

　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　

 9 月 25 日（金）

 9 月 26 日（土）

地区大会記念ゴルフ大会
鹿島カントリーゴルフクラブ

※( 認定特定非営利活動法人パンダハウスを育てる会 )
　　　　　　　　　　　　　福島市蓬莱町八丁目 15-1

( やわらぎむつび )

題字 / 書　菅原節子 会長

( 自動車販売・S46.3.31 入会 )

   三瓶　弘樹さん　
（昭和 63年 8月 28 日生）

 橋脇　英行さん　
（昭和 40年 7月 28 日生）

ＩＡＣ年次大会報告 福島成蹊高校ＩＡＣ

　副顧問の鈴木智美先生、部長
の伊藤希さん、副部長の清水
円翔さんが報告を行いました。
日頃の活動についても資料を
使ったすばらしい発表があり
大変活発に活動されている様
子が伝わってきました。
これからの活動にも期待して
います。頑張ってください！

誕生会を欠席されていた方のお祝いをいたしました。

今月の花「りんどう」　花言葉「悲しんでいるあなたを愛する」「正義」「誠実」

楊  婷婷

 9 月   5 日（土）
地区米山記念奨学会委員会セミナー

認定NPO法人 アジア教育友好協会
宍戸仙助氏による福島成蹊高校への出前授業

地区国際奉仕委員会セミナー

地区社会奉仕委員会セミナー

 9 月 13 日（日）
創立 45 周年記念ゴルフコンペ

①パスト会長会、指名委員会 ( 夜間 )
10 月  7 日（水）

県立盲学校のハワイホームステイプロジェクト報告会



R O T A R Y  C L U B  O F  F U K U S H I M A  S O U T H

会長  菅原 節子

●会員 /74 名　●出席 /48 名　●出席率 /64.86％　●メークアップ /26 名　●修正 /74 名　●修正率 /100.0％

インターアクターの活動を育み・期待をよせて！

8  26月 日  水曜日　●サンパレス福島平成 27年第       回

例会
8

菅原節子　　松﨑弘昭　　安斎紀之　　一條浩孝　　伊藤弘子　　植木洋司　　海老根潤　　尾形博幸　　金子與宏
菅野良二　　國井　元　　黒羽好夫　　国分秀夫　　小坂和也　　紺野仁昭　　斎藤　浩　　斎藤ミヨ　　佐久間功
佐藤　誠　　鈴木恵美子　鈴木恒昭　　関口冨美男　髙橋勇雄　　丹治洋子　　野地利雄　　林　克重　　本田光男
三浦善治　　武藤正隆　　横山りつ子　吉田和義　　

計 27 名　合計 30,000 円　累計 316,000 円　目標 1,376,400 円　達成率 22.958％

計 19 名　合計 21,000 円　累計 471,500 円　目標 1,300,000 円　達成率 36.269％

財団寄付

米山寄付

（敬称略）

鈴木光一委員長　宍戸英男副委員長　斎藤浩委員　植木洋司委員　赤間英典委員　梅津実明委員
金子親房委員長　丹治洋子副委員長　三浦善治委員　鈴木定男委員　赤間浩一委員

ロータリー財団・米山奨学会報告

内訳

ロータリー財団

米山記念奨学会

菅原節子　　松﨑弘昭　　安斎紀之　　一條浩孝　　伊藤紘一　　伊藤弘子　　植木洋司　　海老根潤　　大野順道　
尾形博幸　　菅野良二　　熊田　治　　黒羽好夫　　国分秀夫　　小坂和也　　紺野仁昭　　斎藤ミヨ　　斎藤善重
佐久間功　　佐藤　誠　　三瓶弘樹　　宍戸英男　　鈴木恵美子　鈴木恒昭　　関口冨美男　髙橋勇雄　　高橋和之
丹治智幸　　丹治洋子　　冨田健三郎　林　克重　　本田光男　　横山りつ子　吉田和義　　渡辺　勇

計 35 名　合計 38,000 円　累計 505,000 円　目標 2,000,000 円　達成率 25.250％

メッセージ

（敬称略）

スマイリングボックス報告

齋藤善重委員長　佐藤誠副委員長　小坂和也委員　渡辺勇委員　本田任委員　村上晃史委員スマイリングボックス委員会

菅原節子　：福島成蹊高校 IAC 副顧問の鈴木智美 ( ともみ ) 先生、新部長の伊藤希 ( のぞみ ) さん、副部長の清水円翔 ( まどか ) さん
　　　　　　ご出席ありがとうございます。
伊藤紘一　：IAC 鈴木先生と伊藤部長　清水副部長　今日はありがとうございます。
斎藤　浩　：間もなく二百十日　災害のない・・・
関口冨美男：温度差がありすぎて、皆さん風邪などひかない様に！！
冨田健三郎：リトル全日本選抜　8対 7で惜敗してしまいました。すみませんでした。
林　克重　：本日は、出席できませんでした。
吉田和義　：福島リトルリーグ　善戦しましたね

スマイリングボックス

会長挨拶 創立 45周年実行委員会報告

地区拡大・クラブ奉仕委員会合同セミナー報告

　皆様、雨の中 第 8 回例会にご出席を

頂きまして有難うございます。  　   　     

　先週は、「ガバナー公式訪問」クラブ

協議会で各委員会の委員長さんに活動

計画を発表して頂きました。大変素晴

らしい発表有難うございました。

8 月 21 日 ( 金 ) に開催されました県北

第一分区の「酒井ガバナー歓迎晩餐会」

には、総勢 23 名のご出席を頂きました。

我が福島南 RC からの出席が一番多く、

とても心強く誇りに感じました。多くの皆様のご出席に感謝申し上げ

ます。

　今日は、福島成蹊高校インターアクトクラブの新部長さん 2 年生

伊藤希 ( のぞみ ) さん、副部長 2 年生・清水円翔 ( まどか ) さん、副顧

熊田　治

　8 月 8 日ウエディングエルティに於いて開催されました。

　第１部では当クラブからクラブ奉仕委員会の情報委員として参加した横山りつ子様より、女性の目から見たロータリーの体験発表があり

「遠くの困難より近くの困難に目を向けていくことが大切である」との熱いメッセージを頂きました。

　第 2 部では田中作次 RI パスト会長から「新しい友達を作ろう」と題してのご講話を頂戴しました。会員増強の意味について述べられ、会員

を増やすと言う捉え方は間違いで自分の将来・幸せの為に RC に入り、結果的に自らの見識・視野を広げる為の増強である。と説かれていま

した。是非、会員の皆様もセミナーに参加してみては如何でしょうか！

　45 周年事業における各委員会構成、予算案、日時等が決定しつつあり、記念事業計画案についても次の通り決定いたしました。・記念ゴルフ大会、

・地区復興支援を頂き、こむこむ館に車の寄贈、・記念講演会 ( 加来耕三氏 )、・福島南 RC の歌の制作、・米山と財団への寄付。

　広く皆さんに福島南 RC の 45 周年を祝って頂くため、今出来ることを、今一生懸命に活動する事が重要でありますので、ご協力の程、よろしくお願

い申し上げます。

前年度監査報告

会員増強月間スピーチ

会計監事　

副会長・45 周年実行委員長　

クラブ広報・雑誌委員会　副委員長　

大野 順道

　私の人となりですが、銀行員としての

成功談よりもいかに失敗や苦労を繰り返

してきたかをお話したほうが、自分自身

をわかっていただけるかと思いますので

これまでの銀行員生活のなかで経験した

失敗談をいくつかお話したいと存じま

す。　　　　　　　　　　　　　　　　

　・窓口を担当させるとしょっちゅう勘

定が合わないことは日常茶飯事にて、最

大で夜中の 3 時までかかって当時の上

司・同僚に大迷惑をかけてしまいました。　　　　　　　　　　　　

　・バイクでの集金業務をやらせれば、交通事故 2回起こすし、そのう

ち 1 回は 1 週間入院してしまいました。　　　　　　　　　　　　　

　 　 　

　 　 　 　 　

　本年度の活動計画は大きな 3 項目を

上げました。　　　　　　　　　　　　

　一つ目は、会員に会員増強委員会を理

解して頂くために、地区セミナーの報告

を例会ですることです。　　　　　　　

二つ目の会員増強では、上期純増 2名を

目指すことです。　　　　　　　　　　

6月 30 日現在、71 名でありましたが、7

月に笠原久義会員、阿部尚俊会員、安斎

紀之会員が入会され、現在当クラブは、

74 名となっております。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　三つ目は退会防止です。現在 3名増となっていますが、退会者が出て

は純増とはなりません。9 月に髙橋勇雄情報委員会委員長が、ロータリ

　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　

　平成 27 年 7 月 13 日に、髙橋勇雄直前会長、吉田和義直前幹事、熊田治会計、大野順道監事、佐藤真紀事務局員、私・紺野の 6 名出席のもと、2014-2015

年度収支決算書につきまして、帳簿並びに関係証憑書等を慎重に審査した結果、いずれも正確かつ適正に処理されていることを認めましたので、ご報告致し

ます。

問の鈴木智美先生にご出席を頂きました。後程、ご挨拶をして

頂きます。宜しくお願い致します。8 月最後の例会になりまし

たが、今月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です。酒井

ガバナーのお話にありましたように、新会員純増 2 名を達成し

クラブの活性化を図るようご指導がございました。　　　　　

　純増 1 名は達成致しておりますので、あとお一人のご推薦を

皆様、宜しくお願い致します。詳しくは、大野順道会員増強委

員会よりお願い申し上げます。　　　　　　　　　　　　　　

　又、これから本格的に始動いたします創立 45 周年実行委員

会の野地利雄委員長の報告、そして過日行われました地区拡大・

クラブ奉仕委員会合同セミナー報告を藤橋進一郎副委員長に、

さらに熊田治さんの新会員スピーチがございます。　　　　　

　皆様、どうぞ宜しくお願い致します。以上、会長挨拶とさせ

て頂きます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・またある支店では、俗に言われる「反社会的勢力」の方とちょっ

としたトラブルに遭遇し、「お前の自宅に押しかける」と言われ

家族を一時避難させたことも経験しております。　　　　　　　

　このように、決して優秀な銀行員ではありませんでしたが、何

とか支店長につくことが出来ました。　　　　　　　　　　　　

　自身は、銀行のなかで営業店経験しかなく、本部経験、本店の

建物の中で仕事をしたことは全くない。南福島支店長としてはお

そらく初めて。逆に営業店経験しかないことが私の誇り。なぜな

らいろいろな場所で数多くのお客様へ出会えたからこそ　私自身

成長できたかと思います。　　　　　　　　　　　　　　　　　

　正に私の銀行員生活は「一期一会」であると考え、これからも

お客様との出会いを大切に仕事に励みたいと思います。　　　　

　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　

ーや当クラブを理解するために、全会員セミナーを企画して下

さっています。会員の方々に、ロータリーをより深く理解していた

だき、改めてその魅力を知って頂きたいと思います。多くのご出席

を期待致します。職業分類で充填すべきところもあると思います

ので宜しくお願い致します。　　　　　　　　　　　　　　　　

　たとえば、司法書士の方、別に職業をお持ちで市会議員の方、ま

た、商工会議所・女性部・青年部・同友会・各法人会等にお入りの方、

当委員会には金融関係の委員がいらっしゃいます。それに限らず、

是非入会をお勧めしたい方を御紹介いただきますようお願い致し

ます。80 名も決して夢ではないというご意見もございます。菅原

節子会長の方針のもと、クラブの充実・発展のため、会員増強と退

会防止に努めて参りますので、皆様のご協力のほど宜しくお願い

致します。　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　会員スピーチ

会員増強委員会・委員長 

紺野 仁昭

野地 利雄

藤橋 進一郎
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